

DEMANDADO

El ex entrenador del Tri, Juan Carlos Osorio, enfrentará una demanda ante la FIFA por un presunto caso de corrupción ocurrido en 2014 y que le costaría ser inhabilitado de por vida para dirigir.



Tigres, por el triunfo ante el Saprissa, hoy

AGENCIAS/EL UNIVERSAL evitar una sorpresa que les sume

MONTERREY, N.L.- Tigres comienza su participación en la Liga de Campeones de la Concacaf buscando el tan ansiado boleto al Mundial de Clubes, en su quinta oportunidad para lograrlo.

Los felinos han buscado de manera insistente la internacionalización en los últimos años, misma que se les ha negado, tanto en Concacaf como en Conmebol, con tres subcampeonatos en torneos continentales.

Ahora los felinos tienen otra oportunidad de buscar el boleto al Mundial de Clubes este año, ahora inician el camino frente al Saprissa (hoy), equipo que visitan en la ida de los Octavos de Final del certamen continental, donde deberán otro fracaso internacional.

Sin embargo, en el equipo no consideran que sea una cuenta pendiente, ni que lo único que les falta por conseguir es el título internacional en la etapa dorada, así lo dijo Nahuel Guzmán.

"No es una cuenta pendiente, porque es un camino muy difícil de recorrer, así que cada torneo es

"Entiendo que todos los equipos que participan tienen el mismo deseo y habrá que ir demostrándolo en cada encuentro para poder acercarse al objetivo.

"Este equipo tiene mucho para ofrecer, así que no nos cerremos en que la Concachampions es lo único que falta por ganar", dijo el arquero argentino.



Oficialmente es el nuevo entrenador de Gallos Blancos; ayer fue presentado por la directiva del Querétaro

> AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

QUERÉTARO, QRO.- Víctor Manuel Vucetich está de vuelta. Oficialmente es el nuevo técnico de un Querétaro sumergido en crisis.

Tras la destitución de Rafael Puente del Río, luego de siete jornadas sin sumar puntos y estancarse último de la tabla, el *Rey Midas* del futbol mexicano fue elegido para rescatar el barco.

"Tengo el conocimiento de la ciudad y el entorno, eso me da la confianza para hacer las cosas bien.

"No puedo prometer el calificar, pero sí vamos a empezar a hacer la suma de puntos, porque para el siguiente torneo es cuestión de cocientes", destacó Vuce-

Además, el estratega recordó que en su ciclo anterior con Gallos Blancos, la cara de la institución mejoró y que buscará hacer lo mismo con los auxiliares Sergio Almaguer y Milton Graniolati.

"Debemos ser realistas, sé que es complicado, en la anterior ocasión hicimos un buen porcentaje, ahora debemos buscar mejores resultados. Quiero agradecer a la directiva por la oportunidad".

La presentación de Víctor Manuel fue encabezada por el presidente del club, Jaime Ordiales, quien se mostró entusiasmado por el regreso del timonel.





Realizarán séptimo paseo Reto Guadalajara-Manzanillo 300K

El recorrido será el 23 y 24 de febrero; habrá más de 50 mil pesos en premios para los primeros cinco lugares de cada categoría

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

El 23 v 24 de febrero se realizará el séptimo paseo Reto Guadalajara Manzanillo 300km, así como la competencia Ciudad Guzmán-Manzanillo 176km y el recorrido Colima a Manzanillo 100K de ci-

Así lo dio a conocer en rueda de prensa, el director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, quien detalló que la convocatoria está avalada por la Federación Mexicana de Ciclismo, en coordinación con el grupo de pedalistas incidentes y el Grupo Linude.

Además, se contará con el apoyo de los estados de Colima y Jalisco, a través de los institutos del deporte y las asociaciones de ciclismo.

Agregó que Colima tendrá el cuarto abastecimiento durante la ruta, el cual se ubicará en la Unidad Deportiva Morelos, en donde se otorgará a las y los competidores, agua, bebida isotónica, fruta, pan de caja, entre otras.

Por su parte, Juan Christian Ruiz Cerda, coordinador general del evento, dijo que el 23 de febrero se estará realizando el séptimo paseo del Reto Guadalajara.

La salida será en el centro Histórico de Guadalajara, a partir de las 6 de la mañana, en las categorías elite, avanzados, intermedios y principiantes, en las ramas femenil y varonil.

El domingo será la competencia de Ciudad Guzmán a Manzanillo de 176km, así como la de Colima a Manzanillo de 100Km, en cinco categorías, con un costo por ciclista de 250 pesos.

Habrá más de 50 mil pesos en premios para los primeros cinco lugares de cada categoría. Las inscripciones se pueden hacer en la página www.disidentesgdl.com.

FUE VETTEL EL MÁS RÁPIDO EN **TEST OFICIAL DE LA FÓRMULA 1**

AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

escudería Ferrari, con el piloto Sebastián Vettel, fue el más rápido en el primer día del Test oficial de Fórmula Uno que se corrió en el Circuit de Barcelona-Catalunva.

Fueron 169 vueltas del alemán que no mejoró su tiempo, pero, aun así, fue suficiente para encabezar la clasificación.

La sorpresa la dio McLaren, quien con el piloto español Carlos Sainz se colocó en la segunda posición a 397 milésimas de Ferrari

El nuevo MCL34 rodó por la pista 110 vueltas. En el tercer sitio se quedó el BARCELONA, ESPAÑA.- La francés Romain Grosjean, del equipo Haas.

En lo que respecta al piloto tapatío Sergio Pérez, quien en la sesión matutina había terminado como el segundo más rápido, para la ronda de la tarde (ayer) solo pudo acumular 30 vueltas en la jornada y finalizó en el séptimo lugar, con un tiempo de 1:19.944.

El campeón de Fórmula Uno, Lewis Hamilton, de Mercedes, finalizó en el noveno sitio y la única escudería que no vio acción fue Williams, ya que su auto no quedó listo.



Confirma Nadal presencia en el abierto de Acapulco

El español actualmente ocupa el segundo sitio del ranking de la Asociación de Tenistas **Profesionales**

> AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

CIUDAD DE MÉXICO.- El español Rafael Nadal confirmó su participación en el Abierto Mexicano de Tenis que se celebrará en Acapulco, luego que el año pasado se vio impedido de tomar parte debido a una lesión.

"Quiero anunciar que estaré de vuelta en Acapulco, lo cual me hace ilusión después de lo que sucedió el año pasado.

"Ello, cuando el día anterior de iniciar no pude porque me lesioné y estoy con una gran

motivación e ilusión", señaló Nadal a través de un video que aparece en las redes sociales del

Nadal, quien actualmente ocupa el segundo sitio del ranking de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP), ha ganado en dos ocasiones este certamen, en las ediciones de 2005 y 2013.

El Abierto Mexicano de Tenis, que forma parte del ATP World Tour 500, se llevará a cabo en las canchas del Princess Acapulco, en Puerto Marqués, del 25 de febrero al 2 de marzo.



Llaman egoísta al Chuky en Holanda

AGENCIAS/EL UNIVERSAL

ÁMSTERDAM, HOLANDA.-No todo es miel sobre hojuelas para Hirving Lozano en Holanda. Y es que al mexicano le han caído críticas por su actitud y nivel de juego mostrados en las últimas semanas con el PSV.

De acuerdo a De Telegraaf, uno de los principales medios de Holanda, el *Chucky* ha pecado de egoísta y no ha tenido una buena actitud con su equipo en los pasados encuentros ante el Heerenven y el Utrecht.

"Parece más preocupado por sí mismo que por el equipo", fue una de las principales críticas del medio neerlandés en contra del

delantero mexicano. Además, las palabras en contra

del Chucky aumentaron, pero por su rendimiento futbolístico: "No logró presionar, defendió a medias y fue el primero en agacharse

en un contraataque". Las críticas de *De Telegraaf* no se detuvieron ahí, pues el medio en cuestión señaló que el mexicano sólo busca su gloria personal y no la de su equipo.



DE TOROS Y PETATES

¿La Fiesta Brava, pasión y polémica?

DE HOYOS

Nuestra hermosa fiesta brava como cariñosa madre, abre sus amorosos brazos para acoger a todos los aficionados que la amamos hasta la pasión, todos nos mezclamos como masa amorfa en los tendidos de la plaza, felices de presenciar una corrida de toros.

Como en la viña del señor, habemos de todo, los hay algunos muy conocedores, otros menos y muy críticos, los villamelones, los borrachines, los chalados, y otros más chalados, los que creen que la Luna es de queso porque es blanca y redonda, las mujeres hermosas,

también son hermosas, sin faltar los gritones reventadores, todos coincidimos en que amamos la fiesta brava y ella también nos ama.

Se desatan las pasiones, las críticas, las discusiones, los comentarios negativos y positivos, a veces se llega a la enemistad porque no se piensa igual que el otro; se da el caso que, estando viendo la misma corrida uno al lado del otro, uno ve la faena de un modo y el otro de diferente manera.

No nos peleemos más entre nosotros, nuestros enemigos son los antitaurinos, que cada vez nos atacan con más fiereza, nos quieren prohibir que llevemos

Ricardo AGUIRRE las que no tanto pero que a nuestros niños a las corridas, saben que si logran su cometido, podrán cortar de tajo una generación de futuros toreros y futuros aficio-

No lo permitamos, pongamos cada quien su granito de arena y unamos esfuerzos para defender nuestra hermosa fiesta brava.

SEGUNDA CORRIDA

Vuelve al ruedo de La Petatera un torero muy querido por la afición villalvarense, que en sus actuaciones anteriores ha dejado constancia de su valor y entrega, dominador de los tres tercios, extraordinario con las banderillas, amén de ser



un gran estoqueador; sí, estov hablando de Uriel Moreno El Zapata, torero triunfador de todas las plazas.

Alternará con otro triunfador que no se deja ganar la pelea por nadie, el español Antonio Ferrera, que viene precedido de gran fama y

grandes triunfos en España, Francia y América.

Y la alternativa al nuevo matador potosino Carlos Rodríguez. Los toros serán de la prestigiada ganadería de San Miguel de Mimiahuapan. Que Dios reparta suerte para todos.







NECAXA SAN LUIS



VERACRUZ MINEROS



TIJUANA PACHUCA

Programación sujeta a cambios por parte de las televisoras



OCTAVOS DE FINAL JUEGOS DE IDA





LIVERPOOL BAYERN M



Francisco ESPÍRITU GÓMEZ PRIMERA FUERZA

H. Limones 11 2 1 8 15 42 7

SEGUNDA FUERZA

Eloteros 12 0 0 12 12 76 0

Juventus 12 0 1 11 18 48 2

VOLEIBOL Derrota Leones a **Bronce**

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

La Liga Femenil de Voleibol Mixto de Villa de Álvarez de Segunda Fuerza, que se disputa en las canchas techadas de la Unidad Deportiva Gil Cabrera Gudiño, jugó su Jornada 21 del torneo de liga.

El coordinador del torneo, J. Guadalupe Pérez Salazar, informó que únicamente se disputaron tres encuentros y destacó las dos victorias que tuvo el equipo de Tigres.

En el primer duelo, los felinos se impusieron a Bronce por parciales de 26-24 y 25-21; más tarde le ganaron a Panteras por 25-23 y 25-13.

En el último cotejo, Bronce se sacó la espina y en doble fecha derrotó a Furia por parciales de 25-22 y 26-24.

FIESTA BRAVA

Se luce *El Zapata* en la Clase de Toreo Práctico

Dio la conferencia ante más de 100 asistentes; el diestro mexicano se presenta hoy en la Monumental Plaza de Toros La Petatera

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Ayer se realizó en el Tablado Oficial frente a la Presidencia Municipal de Villa de Álvarez, una Clase de Toreo Práctico impartida por el diestro mexicano, Uriel Moreno El Zapata.

El evento fue organizado por la empresa Mundo Torero, la Asociación Taurina Toros y Petates, y la Peña Tomás Abaroa.

Ante la presencia de más de 100 aficionados de todas las edades, el torero tlaxcalteca hizo una breve reseña de su vida taurina, previo a dar una clase en donde enfatizó las principales suertes del toreo.

Nacido en Emiliano Zapata, Tlaxcala, en 1974, El Zapata tomó la alternativa en 1996 teniendo como padrino a Eloy Cavazos y de testigo a Miguel Espinoza, con toros de Reyes Huerta, en Puebla.

La clase fue didáctica y práctica, sirvió para que los aficionados disiparan algunas dudas que surgieron durante la amena charla con *El* Zapata, que hoy se presenta en la segunda corrida formal de la edición 162 de los Festejos Charrotaurinos.

Como si de una corrida formal se tratara, el diestro dividió en tres tercios la clase teórico-práctica; en primer lugar, enseñó los lances con el capote, mencionando



Foto de Ángel Contreras

En el tablado oficial que se encuentra frente a la Presidencia Municipal de Villa de Álvarez, el diestro mexicano, Uriel Moreno El Zapata, dio ayer una Clase de Toreo Práctico. Además, el torero se presenta hoy en la monumental Plaza de Toros La Petatera, en la segunda corrida de los Festejos Charrotaurinos del municipio.

los más usados "verónica, chicuelina, entre otros".

Posteriormente, enseñó a los asistentes lo que corresponde el segundo tercio, la suerte de banderillas; señaló la forma en que nació el Par Monumental, el cual distingue al torero.

"Todo fue a causa de una corrida en la que tuve de alternante a El Fandi (torero

español gran banderillero), entonces inventé este par de banderillas, imitando de alguna manera el pase "imposible" que es con la muleta.

Señaló que el cronista taurino Adiel Bolio le recomendó bautizarlo como Monumental. Este par es de su creación y le ha dado gran reconocimiento.

El torero tlaxcalteca fi-

nalizó con la explicación de los pases de muleta, entre los que destacan el natural, derechazo, los pases de pecho, molinete, entre otros, los cuales resultaron de gran interés para los asistentes.

Al final de la clase, El Zapata respondió preguntas de los aficionados y culminó con la tradicional fotografía oficial.

Inter de Milán continúa como el mejor equipo de la Temporada 2018-2019 en el futbol de Coquimatlán en la categoría de la Segunda Fuerza. El domingo derrotó a Juventus y se mantiene invicto en el torneo.

FUTBOL DE COQUIMATLÁN

Sigue Inter de Milán como único equipo invicto en Segunda Fuerza

Inter de Milán continúa con buen paso en el balompié de la Segunda Fuerza del municipio de Coquimatlán, tras golear en la Fecha 12 de Liga a Juventus 5-0 y mantenerse como el único invicto del Torneo.

La escuadra en mención llegó a 32 unidades, una más que Leones de Pueblo Juárez, siendo uno de los serios aspirantes al título.

Sobre las anotaciones del domingo pasado, Inter concretó sus cinco tantos por conducto de Héctor Daniel Rosales (dos), Antolín Benítez (dos) y William Bartolón.

OTROS MARCADORES

En otros marcadores, Toros de Celaya propinó otro 5-0, pero a El Chical,

Francisco ESPÍRITU con anotaciones de Walter to extra fue para el primero. Martínez (cuatro) y Fernando Bobadilla.

El Poblado venció 4-1 a Cuervos, con tantos de Cirilo Adrián Pérez (dos), Efraín Olivera y Julio César Olivera; la honrilla fue de Fernando Ramírez.

Atlético Coquimatlán venció 4-3 al Atlético La Sidra, con goles de Irvin Manzo (dos) y Joel García (dos); de los perdedores recortaron Felipe Aguilar, Rogelio Núñez y Gilberto

Leones de Pueblo Juárez, sublíder del campeonato 2018-2019, le pegó 7-0 a Eloteros, con tantos de Bravan Ramírez (dos), Víctor Medina (dos), Marco A. Muñiz, Eduardo Martínez y

Dragones Rojos 1-1 con Chivas, el tanto de los Lanzallamas fue de Manuel Ceballos, y por Chivas lo hizo Enrique Hernández. El pun-

Finalmente, Diablos Rojos 5-3 a Selección de Coquimatlán, con dianas de Abel Lozano (dos), Gerardo Muñoz, Miguel Roberto Rosales y Sergio Partida: por los derrotados concretaron Fernando Osorio, José Francisco López Puente y

PRIMERA FUERZA

Boris Peñuñuri.

En cuanto a la Primera Fuerza, el domingo se disputaron dos encuentros pendientes; en uno de ellos, Aztecas doblegó a Jalapeños 2-1, con anotaciones de Alexis Verduzco y Guillermo Muñoz; de los derrotados concretó Edson Márquez.

En el otro choque, Huracanes 3-2 a La Sidra, con dianas de Luis Manuel Rentería (dos) y José Isaís Jiménez; de los perdedores recortaron Joel Campos y Jesús Vargas.

Logra Colima cuatro oros y tres bronces en artes marciales mixtas

El evento se celebró en Guadalajara, Jalisco; participaron siete colimenses, tres de ellos de Manzanillo

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Colima obtuvo cuatro preseas de oro v tres de bronce en el estatal de artes marciales mixtas que se llevó a cabo hace unos días, en Guadalajara, Jalisco, y en donde Colima fue invitado.

Así lo dio a conocer el entrenador de la selección rodillona, Carlos Mancilla, quien expuso que Colima se hizo presente con tres exponentes de Manzanillo y cuatro más de la capital del estado.

En este sentido, Omar Castillo Villa, conquistó la medalla de oro en la división de los 52 kilogramos de la categoría Principiantes; el es del Gimnasio Gorilaz.

Juan Sebastián Betancourt Orozco logró otra presea dorada, en los 93 kilogramos semipesado de la categoría Principiantes.

El otro oro fue del manzanillense Óscar de Jesús

LOS BRONCES En cuanto a las medallas de bronce, Juan Carlos Pérez Otero, en la categoría Principiantes de peso ligero

García Palomares, de la

categoría de Principiantes

La última presea dora-

da fue de José Guadalupe

Peñaloza en la categoría de

adulto avanzado y también

peso pluma.

es porteño.

una de ellas. Miguel Ángel Gutiérrez Machuca, en peso Welter, de los 75 kilogramos intermedio, otra más; además, Edwin Yael Santos Ugalde, en peso welter juvenil Principiante.

70 kilogramos, conquistó

Por su parte, Carlos Mancilla dijo que el balance de estos luchadores fue positivo y reconoció que el estado de Jalisco es una potencia en esta disciplina.



Foto de Francisco Espíritu

La selección de Artes Marciales Mixtas de Colima consiguió siete medallas, cuatro de ellas de oro y tres de bronce, en Guadalajara, Jalisco.





electrónicos

otros

COLIMA AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D

TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

servicio a domicilio varios viajes

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com

IIII



auto

motores

camionetas

SPIRIT 95, turbo, recién anillado

y pistones, llantas en buen

estado, equipo de sonido. Informes.312-131-36-77.

venta

CASA nueva en esquina, 2

recámaras, sala, cocina,

cochera, patio de servicio,

colonia Gregorio Torres Quintero,

Colima. Cel.312-155-67-85; 312-

CASA zona norte \$950,000,

\$1'100,000, \$360,000. Tel.311-

CASITITA, véala. Ignacio

Sandoval, entre Allende y Aldama,

recámaras. Urge. Muy barata.

Buena ubicación. Cel.312-550-

SE VENDE casa de oportunidad,

3 recámaras, 2 baños, excelentes

condiciones, cerca de la U de C y

central foránea. Cel.312-155-77-

DIARIO DE COLIMA

SUSCRIPCIONES

QUEJAS Y

SUGERENCIAS

Teléfonos

316-18-00

08; 312-137-10-40.

VENDE casa cuatro

\$200,000. Cel.312-188-33-32.

14-41, Cel.312-131-67-25.

155-67-81

52-07

raices

bienęs

autos

camiones

SE VENDE una gasolinera nueva en Colima. Previa cita Cel.312-

139-12-58; 312-100-40-17

COMPRAMOS ayudamos a vender tu casa (aunque tenga adeudos). Cel.312-132-24-60.

venta renta terrenos



AHORA. Está de paso por Colima? réntole céntrica casa, totalmente amueblada, mínimo cinco días. Tel.312-32-11-, 312-10-00.

AMUEBLADOS departamentos de una y dos recámaras, servicios incluidos, excelente ubicación. Cel.312-142-15-62, 312-115-28-29.

DEPARTAMENTO amueblado, \$1,600, internet, telecable, todo incluido. cerca Universidad. Cel.312-127-45-60, Tel.307-06-55.

DEPARTAMENTO chico, amueblado, dos personas, cochera, Río Marabasco #415-B, \$2,800. Cel.312-116-86-28.

RENTA casa 2 recámaras, colonia Valle Real, a 5 min. Centro Colima y Villa de Álvarez. Cel.312-174-49-35

RENTA casa, dos recámaras, Rinconada Pereyra, sólo familia pequeña. Cel.312-594-07-44.

RENTO apartamento, cerca Coca Cola, Procuraduría, Universidad, Transportes, tranquilo. Tel.314-

88-02 **RENTO** casa \$1,900, \$2,000, \$2,500, \$2,600, \$10,000. Tel.311-14-41, 312-131-67-25

RENTO casas, departamentos amueblados, días, mes. Estudiantes, vacacionistas, empresas. Te Cel.312-140-77-53. Tel.312-77-07

CUARTO *AMUEBLADO* TRABAJADOR. EMPLEADO EN ALLENDE #550, CENTRO, COLIMA

Reciclaie

RENTO departamento San Luis Potosí #1285-F, colonia Santa Amalia, Colima. Tel.312-96-64. Cel.312-154-42-19.

empleo

portunidades de trabajo de servicios

RENTO recámaras amuebladas, todos servicios, excelente ambiente familiar (Sólo mujeres). Inf.312-119-23-17, 312-155-45-

SOLICITO auxiliar administrativo. disponibilidad horasi experiencia facturación, estudios referencias indispensables. Citas Cel.312-10-00.



COQUIMATLÁN dos céntricos terrenos urbanos. 600 metros cuadrados. Cel.312-174-

BODEGA CON LOCAL **COMERCIAL EXCELENTE** UBICACION, **CÉNTRICA** 312-554-78-63

HECTÁREAS 7.5 parte de fraccionamiento en Chiapa. servicios disponibles, facilidades \$6'750,000. Cel.312-339-22-95. LOTE 5,000m2, fraccionamiento especial, escrituración inmediata. Oferta \$600,000 metro. Cel.312-339-22-95.

LOTE residencial Loredo, superficie 171.68 metros, vista norte, esquina. Cel.312-112-47-

SE VENDE 5 Has. en el Carrizal, Mpio. de Villa de Álvarez. Informes.312-309-15-94; 312-108-11-16.

SE VENDE Parcela 7.8 hectáreas 471mts. de frente carretera. El Chivato. Tel.139-12-58. Cel.312-100-40-17

TERRENO venta e n 1204mts, libramiento Colima-Manzanillo, a un costado de la glorieta del Costeño. Cel.312-943-81-73 312-155-31-53

Agua

Cartón

Consumo

Convertir

Desechos

Emisión

Energía

Ferrosos

Metales

Nuevos

Posterior

Reducción

Papel

Vidrio

Gases

5 4 9 2 9 4 2 3 4 3 8 9 1 5 4 6 6 4 1 8 7 6 8 5 3 9 6 2 8 4 3

publicará mañana en esta sección. El objetivo es rellenar una

fiestas | mascotas

cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

La solución se

INSTRUCCIONES:

No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

	2	7	1	8	4	6	3	9	5
solución de la edición de ayer	6	3	5	2	7	9	8	1	4
	9	4	8	1	3	5	2	7	6
	8	6	2	4	1	3	7	5	9
	5	1	7	6	9	2	4	8	3
	4	9	3	5	8	7	6	2	1
	7	8	6	9	5	4	1	3	2
	1	2	9	3	6	8	5	4	7
	3	5	4	7	2	1	9	6	8

CONTRATACIÓN

de anuncios en

MANZANILLO 312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com

turnos.

adicionales



APERTURA de Perfumería Fraiche solicita personal femenino, 18-35 años, disponibilidad de horario, prestaciones de ley, IMSS Presentarse en Madero #17-B, Centro Colima, Cel 312-125-43-

BORDERI solicita vendedora de mostrador, atención a clientes. limpieza. área de trabajo, acomodo de mercancías, sueldo base más prestaciones, avenida De Los Maestros #53-A. Tel.307-04-13.

15. Contratación inmediata.

BUSCO gente que quiera ganar dinero sin descuidar trabajo. Lic. Alejandra. Cel.312-168-62-00.

CARNICERÍA Baltazar solicita carnicero repartidor. Inf. Manuel

Gallardo Zamora #66. **CENTURY21** buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)690-12-76. reclutamiento@c21royalestates.com

CHOFER TAXI, PRESENTARSE C/SOLICITUD ELABORADA EN AV. 20 DE NOVIEMBRE #49-A, COLIMA

COVEPSA, solicito operador 5ta. rueda, Experiencia, licencia, solicitud/ foto. Guadalajara. Cel.312-943-74-30.

PLOMERO



734-164-53-42 161-01-25

por robi

sexo indistinto, licencia de conducir motocicleta vigente, edad 20-40 años y gusto por las ventas. Ofrecemos: sueldo base más comisiones, bonos e incentivos, seguro de vida y prestaciones de ley. Interesados presentarse en 16 de Septiembre #322, con solicitud elaborada con fotografía en horario de oficina.

FÁBRICA de Tarimas de madera solicita 2 colaboradores para el producción. de Instalaciones en Loma de Fátima. Citas Tel.313-33-40, 9-5 pm

DESPACHADOR de gasolina 1

turno fijo por la mañana, 1 turno

fijo por la tarde, 1 para rolar

Informes.313-15-99. Maclovio

DISPER Colima solicita

vendedores para sus zonas de

Tecomán y Colima. Requisitos:

Herrera #349, Centro Colima.

al

Bonos, premios

sueldo.

FLORIGAN, Laboratorio de productos naturales de belleza solicita promotoras-vendedoras en el estado de Colima. Interesadas presentarse en el centro de distribución en Av. Javier Mina #233-B (por la Glorieta del Charro) en Colima. Mayores informes Cel.312-100-30-32

MECÁNICO P/TALLER DE MOTOSIERRAS Y PODADORAS. PRESENTARSE C/SOLICITUD EN AV. 20 DE NOVIEMBRE #49-A, COLIMA

MOTEL La Villa solicita hombre, entre 35 y 45 años, para auxiliar de recepción, limpieza y lavandería. Cel.312-100-31-81.

MOTEL Nevado solicita camaristas, con disponibilidad dе horario. Informes Tel.313-18-05.

MOTEL Villavera solicita recamareras, disponibilidad de horario. Interesadas comunicarse Tel.312-87-07. PINTURAS Cromalux solicita

personal de tiempo completo, para fabricación de pintura, reparto y aplicación. Requisitos: sexo masculino, mayor 18 años, experiencia no necesaria. Informes en: Av. Benito Juárez #108, Villa de Álvarez, Colima. Tel.311-13-11. De 9:00 am A 5:30 pm.

QUIERES formar parte de nuestro equipo de trabajo en el área de cocina. Del Ostrea. Restaurante Comunicate al Cel.312-315-94-

REFACCIONARIA Koraza solicita repartidor en Av. Rey Colimán #430, centro Colima. Sepa conducir motocicleta, con licencia vigente. Interesados presentarse con solicitud elaborada en Blvd. Camino Real #350 en Colima.

REPARTIDOR con moto de 6:00 pm- 10:30 pm, \$200 más entregas. Pago diario. Cel.312-140-87-14

RESTAURANTE Dinastía solicita mesero, matutino, con experiencia. Prestaciones d e lev Presentar solicitud Portal Morelos planta baia 16 de Septiembre #25, Colima.

RESTAURANTE El Charco de la Higuera solicita: Lavaloza hombre y ayudante de cocina, con experiencia, hombre o muier. Presentar solicitud elaborada en la calle 5 de Mayo s/n. En el Jardín de San José, colonia Centro Colima.

mstrong

¡CRECE Y ESPERA POR TI!

¡SÓLO NECESITAS!

- 1. Acta de Nacimiento
- 2. Comprobante de domicilio
- 3. IFE 4. Certificado de estudios
- Carta de no antecedentes
- 6. Número de Afiliación al IMSS
- 7. 2 cartas de recomendación 8. RFC con Homoclave
- 9. CURP

GOZA DE ESTOS BENEFICIOS Prestaciones superiores

a las de ley ·lmss desde el primer día ·Capacitación pagada ·Plan de carrera Uniformes sin costo

INTERESADOS PRESENTARSE con solicitud elaborada y documentación mencionada

Entrevistas de martes a jueves

HOTEL LA MERCED Calle: Benito Juárez #82, Centro Colima

Horarios de Atención:9:00 am a 2:00 pm. LIC. BRENDA GARCÍA / brendagarcia@grupoarmstrong.com



CAJEROS NOCTURNOS

*Hombres y mujeres de 22 a 50 años *Secundaria terminada *Disponibilidad de Horario

Nocturno

GUARDIAS DE SEGURIDAD *Mujeres de 22 a 50 años *Secundaria terminada

*Disponibilidad de Horario **AUXILIAR**

ADMINISTRATIVO 'Hombres de 22 a 45 años. *Secundaria terminada, *Disponibilidad de horario, *Manejo de Word, Excel,

bitácoras, etc.



frijolitos:











FÁCIL Y RÁPIDO, MÍNIMOS REQUISITOS

312-128-90-90

SE SOLICITA empleada de limpieza para casa habitación. responsable. Indispensable cartas recomendación, puntual y honesta, Jardines de la Corregidora. Cel.312-312-50-

SE SOLICITA mesera(o). Interesados presentarse con solicitud elaborada en 5 de Mayo #267, Col. Centro. Fachada Amarilla.

SE SOLICITA mesero y avudante de cocina, con disponibilidad de horario, actitud de servicio y experiencia. Cel.312-169-84-10. para más informes.

SE SOLICITA PERSONAL FEMENINO PARA LIMPIEZA, \$1,750 QUINCENALES PRESTACIONES. INFORMES.312-159-46-

SE SOLICITA repartidor con motocicleta Disponibilidad de horario. Informes.312-124-27-47.

CONTRATACIÓN de anuncios en Tecomán

312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com

SE SOLICITAN GUARDIAS DE SEGURIDAD, \$2,500 QUINCENALES MÁS PRESTACIONES. INFORMES.312-159-46-81. SOLICITA PERSONAL FEMENINO PARA ÁREA DE CAJAS, EDAD MÍNIMA 18 AÑOS, DISPONIBILIDAD HORARIO. INTERESADAS COMUNICARSE. TEL.308-

SOLICITA PERSONAL FEMENINO PARA ÁREA DE CREMERÍA

SALCHICHONERÍA, EDAD MÍNIMA 18 AÑOS. INTERESADAS COMUNICARSE. TEL.308-

SOLICITAMOS empleada de mostrador y encargado de almacén. Ofrecemos: sueldo competitivo, prestaciones de ley. Informes Tel.312-50SOLICITO AYUDANTE DE COCINA, AMBOS SEXOS. INF.312-144-61-76, SR. LARIOS

SOLICITO ayudante de cocina, de 18 a 35 años. Inf.312-339-75-

SOLICITO chofer para taxi, con documentos en regla. Informes Cel.312-103-21-41.

SOLICITO Chofer para taxi con gafete, licencia y seguro original vigente. Cel.312-317-46-46.

SOLICITO **CHOFER** REPARTIDOR, VIVA EN MANZANILLO, HONESTO, **PUNTUAL Y QUE PUEDA** TRABAJAR LOS DÍAS DOMINGOS. INFORMES AL 045-444-200-48-49 O ENVÍA CURRICULUM VITAE

transmudis@gmail.com SOLICITO Chofer taxista con experiencia. documentos vigentes, seguro CNOP. Cel.312-

137-54-84. SOLICITO empleada para tienda de disfraces y mercería la Princesa, Filomeno Medina #25, Colima, centro.

SOLICITO Peluquero, fines de semana. Peluquería Chávez. Zaragoza #294, Colima. Cel.312AGENCIA AUTOMOTRIZ SOLICITA ●De 24x24

*Sueldo atractivo *Prestaciones de ley

Presentarse en Av. Venustiano Carranza 769, Las Amarillas, Colima. Llamar al 330-11-11

SOLICITO PERSONAL MASCULINO PARA ÁREA FRUTAS DΕ VERDURAS, EDAD MÍNIMA 18 AÑOS. INTERESADOS COMUNICARSE. TEL.308-30-09, DISPONIBILIDAD HORARIO.

TALLER industrial solicita ayudante general y soldador, edad 18 a 25 años. Entrevistas Cel.312-307-03-46.

prestador de servicios



AGE COLIMA ELECTRICIDAD, CORTOS.

ACONDICIONADO. VENTILADORES, PLOMERÍA,

ELECTRICIDAD, plomería, albañilería, boilers, tinacos, pintura, etc. Cel.312-181-31-

FONTANEROS, servicios rápidos, garantizados, s e destapan drenajes sin romper, fugas de agua, gas. Cel.312-165-06-63. 312-141-18-95.

SERVICIOS rápidos de plomería, instalaciones, reparaciones de gas LP. Cel.312-135-14-11, puntualidadeficiencia.



APROVECHE, LE PRESTO DINERO POR SU AUTO. SIN IMPORTAR MARCA O MODELO, RESPUESTA RÁPIDA. TEL.311-01-61.

REMATASO bases parota y cedro \$500, literas \$1,500, mesa de regalo. Cel.312-118-SE GRATIFICARÁ quien

entreque cartera café con documentos. Carlos Garza. Cel.312-148-41-

VISA express, expertos americana, canadiense, china. Tel.(312)-312-63-74. Soriana.



ABAJO precio promoción domingos \$300, sábado Guadalajara directo \$250. Viernes 3:00 am \$300. Argelia viajes, salidas: Guadalajara compras de miércoles a domingo, Tonalá, Zapotlanejo, San Juan Dios, Medrano. Más viajes Facebook: Viajes Turísticos del Pacífico. Renta autobuses, Sprinter, Volvo, Mercedes Benz. Tel.314-65-68. Cel.312-

320-13-92 AHORRA con Chuy, directo a Guadalajara, todos los sábados San Juan de Dios \$350 Informes.308-00-25. Cel.312-132-18-40.

ATLAS v s Tigres 22, viaje viernes familiar, transporte y boleto. Cel.312-210-

EXCURSIÓN visitando Santuario Mariposa Monarca, Valle de Bravo, Santa Clara del Cobre, Janitzio Quiroga, puente del 15 al 18 marzo. Cel.312-133-20-23 Sra.

Al margen superior izquierdo un sello impreso con el Escudo Nacional que dice: ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. GOBIERNO DEL ESTADO LIBREY SOBERANO DE COLIMA. **PODER JUDICIAL**.

JUZGADO SEGUNDO DE LO MERCANTIL COLIMA, COLIMA. EDICTO No. 130

En el expediente con número de CUIE: 16-1580-112M, Juicio MERCANTIL EJECUTIVO, promovido por el licenciado ÁNGEL UREÑA PÉREZ. en su carácter de Endosatario en Procuración de la parte actora, en contra de ALICIA ÁLVAREZ RAMÍREZ Y JOSÉ SADOL CORONA AMADOR, se dictó un auto que en lo conducente dice:

COLIMA, COLIMA, 19 DIECINUEVE DE SEPTIEMBRE DEL 2018 DOS

Previo a proveer el ocurso de la nota de cuenta, revisadas que son las actuaciones del juicio que nos ocupa, específicamente del proveído de fecha 25 veinticinco de junio del presente año, en el cual esta autoridad ordenó el emplazamiento a la demandada por medio de edictos, se hace constar que se asentó que en atención a las respuestas a los sendos oficios remitidos por el Titular de este Juzgado, rendidos por el Jefe de Recursos Humanos y Relaciones Laborales Área Colima de Teléfonos de México en el Estado S.A.B, de C.V., por la Jefa de Oficina Zona Colima y Manzanillo de la Comisión Federal de Electricidad, por el Director de la Policía Estatal Preventiva y por el Vocal Secretario del Instituto Nacional Electoral, así como de las razones actuariales levantadas por personal autorizado de este Juzgado de fechas 20 veinte de Marzo de 2018 dos mil dieciocho, referentes a la localización de la demandada ALICIA ÁLVAREZ RAMÍREZ, sin embargo, en el referido proveído por un error involuntario, se asentaron datos diversos, como son el del Juzgado que giró los oficios en comento, así como la fecha del acta y el personal que levantó la misma, referentes a la localización de la demanda del presente juicio, por consiguiente y de conformidad con lo establecido en el arábigo 17 de la Constitución Federal y el 1055 fracción VIII del Código de Comercio, aplicable a la materia, se determina regularizar el presente procedimiento, por consiguiente, se deja sin efecto lo determinado en el mencionado auto, procediéndose a acordar lo siguiente:

Visto el escrito de cuenta firmado de folio 473181 presentado por el Licenciado ÁNGEL UREÑA PÉREZ, en su carácter de Endosatario en procuración de la parte actora, como lo solicita y en atención a las respuestas a los sendos oficios remitidos por el Titular del Juzgado Mercantil del Tercer Partido Judicial con sede en Manzanillo, Colima, rendidos por el Jefe de Recursos Humanos y Relaciones Laborales Área Colima de Teléfonos de México en el Estado S.A.B, de C.V., por la Jefa de Oficina Zona Colima y Manzanillo de la Comisión Federal de Electricidad, por el Director de la Policía Estatal Preventiva y por el Vocal Secretario del Instituto Nacional Electoral, así como de las razones actuariales levantadas por personal autorizado de dicho Juzgado de fecha 01 primero de diciembre del año dos mil diecisiete, referentes a la localización de la demandada ALICIA ÁLVAREZ RAMÍREZ, para hacerle del conocimiento del auto de fecha 19 diecinueve de Octubre de 2016 dos mil dieciséis, de la que se desprende que se le buscó en el domicilio proporcionado por el promovente, siendo el ubicado en el número 445 de la calle Punta de San Francisco en la colonia del Mar de Santiago en el Puerto de Manzanillo, Colima, constancias con las que se acredita que no ha sido posible localizar a la demandada ALICIA ÁLVAREZ RAMÍREZ, no obstante las múltiples gestiones en su búsqueda, por lo que en consecuencia esta juzgadora considera que se acredita la hipótesis del artículo 1070 primer párrafo del Código de Comercio, por lo tanto se autoriza emplazar a ALICIA ÁLVAREZ RAMÍREZ, en su carácter de parte demandada, por medio de edictos que se publicarán por tres veces consecutivas en los periódicos "REFORMA" de circulación nacional y el "Diario de Colima", así como en los Estrados de este Juzgado, a quienes se les hacer saber que esta autoridad tiene radicado con el número de CUIE: 16-1580-112M el juicio MERCANTIL EJECUTIVO promovido en su contra por el Licenciado ÁNGEL UREÑA PÉREZ, en su carácter de Endosatario en Procuración de la parte actora AUTOMOTRIZ RANCAGUA S.A. DE C.V., en el ejercicio de la acción de CAMBIARIA DIRECTA, reclamándole las siguientes prestaciones:

A).- El pago de la cantidad de \$87,334.87 (OCHENTA Y SIETE MIL TRESCIENTOS TREINTA Y CUATRO PESOS 87/100 M.N.) por concepto

B.- El pago de interés moratorios del 3% mensual, más I.V.A.. C).- El pago de gastos y costas que se originen con motivo de este juicio.

Por lo que con fundamento en el artículo 315 del Código Federal de Procedimientos Civiles supletorio al de la materia, la ciudadana ALICIA ÁLVAREZ RAMÍREZ, deberá de presentarse ante este Juzgado Segundo de lo Mercantil del Primer Partido Judicial en el Estado de Colima, ubicado en el Palacio de Justicia en Calzada Pedro A. Galván esquina con Aldama, colonia Centro de la capital del Estado, para que dentro de un término de 30 (treinta) días contados a partir de la última publicación del edicto de referencia, a pagar o dar contestación a la demanda entablada en su contra y oponer excepciones si las tuviere que hacer valer, apercibido que en caso de no hacerlo se tendrán por perdido el derecho para hacerlo.

Asimismo, para que señalen bienes de su propiedad suficientes para garantizar las prestaciones reclamadas, apercibida de que en caso de no hacerlo dentro del término señalado, pasará ese derecho al actor; de acuerdo a lo establecido por el artículo 1392 del Código de la materia.

Finalmente se hace saber al demandado que las copias de traslado, se guardarán en la secretaría de acuerdos de este tribunal en términos del artículo 317 del Código Federal de Procedimientos Civiles supletorio al de la

En cuanto al escrito de la nota de cuenta presentado por el licenciado ÁNGEL UREÑA PÉREZ, dígasele que se esté a lo acordado en supralíneas. Notifiquese

Así lo acordó y firma la Licenciada DULCE ALEJANDRA ALCÁNTAR ÁLVAREZ, Juez Titular del Juzgado Segundo Mercantil, quien actúa con la Secretaria de Acuerdos, Licenciada BETEL ALEJANDRA MEJÍA GUZMÁN, quien autoriza y da fe.

COLIMA, COLIMA, A 25 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2018. LA SECRETARIA DE ACUERDOS LICDA. BETEL ALEJANDRA MEJÍA GUZMÁN



edición digital

y entérate muy temprano de TODA la información



DIARIO DE COLIMA

316.18.00 EXT. 160-161



ORDEN PUBLICO NACIONAL



genas nahuas de San Pedro Tlanixco, municipio de Tenango del Valle, recuperaron su libertad, después de 11 años y medio de

A un mes de la explosión en Tlahuelilpan, cifras de la tragedia

EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO.- Ha pasado un mes desde que ocurrió la explosión en Tlahuelilpan, Hidalgo, accidente que se suscitó aproximadamente a las 7 de la tarde del viernes 18 de enero.

El cual dejó cientos de muertos, decenas de heridos y familias que esperan la identificación de los restos encontrados.

El último reporte entregado sobre los fallecidos por la explosión indicó que la cifra aumentó a 130.

Por otra parte, la cantidad de heridos y restos encontrados es de 15 y 68, respectivamente. Pese a que hay un progreso en los números arrojados, aún se contabiliza un 40 por ciento de víctimas sin identificar.

Asimismo, el gobierno del presidente López Obrador creo un programa especial para apoyar a las familias que fueron afectadas por este accidente, el cual dejó a 170 menores huérfa-

Además el apoyo de Emergencia Familiar ha entregado al primer bloque, integrado por 94 familias, la cantidad de 15 mil pesos y se estima que habrá un segundo bloque que incluya a 50 familias más.

Sin embargo, Petróleos Mexicanos reveló que durante el primer mes del 2019 el crimen organizado ejecutó mil 572 tomas clandestinas, es decir, se realizó una perforación cada dos horas.

Hidalgo es la entidad con más tomas ya que, tan sólo en enero del 2019 se encontraron 510 tomas, mas desde el 2018 encabezó la lista que publica Pemex con 2

Por lo que a 21 días de haber iniciado el año 2019, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, presentó un informe de tomas clandestinas reparadas en territorio nacional, la cual registró que en Hidalgo se repararon 164, cifra que encabeza la lista.

En 2018 sucedió algo similar ya que el estado en donde ocurrió la explosión tuvo mayor aten-



Foto Internet

Ha pasado un mes desde que ocurrió la explosión en Tlahuelilpan, Hidalgo, accidente que se suscitó aproximadamente a las 7 de la tarde del viernes 18 de enero.

ción al repararse 2 mil 121 tomas clandestinas.

072, Guanajuato con mil 919 y el protagonista con mil 517.

Le siguieron Puebla con 2 mil Estado de México también fue

Desaparece el reportero Hugo Jurado en Saltillo

AGENCIAS

SALTILLO, COAH.- El reportero Hugo Jurado Estrada, de 56 años, quien se desempeña como coordinador de Comunicación Social en el ayuntamiento de Francisco I. Madero, se encuentra desaparecido desde el domingo por la noche, cuando salió de su domicilio.

El fiscal general del estado, Gerardo Márquez Guevara, informó que la fiscalía especializada en desaparecidos puso en macha las investigaciones correspondientes. "Nos hemos entrevistado con sus familiares y amigos, la investigación está en curso, lo seguimos buscando", comentó.

La dependencia recibió el reporte de la desaparición desde la madrugada de ayer y a partir de ahí iniciaron las indagatorias.

En las décadas de 1980 y 1990, Jurado fue reportero del periódico La Opinión, de Torreón, que se convirtió en filial de

Es originario de Francisco I. Madero, donde fue corresponsal de varios medios informativos y fundó el periódico La Voz de Madero, donde se desempeñó hasta enero, cuando el alcalde Jonathan Avalos, de Morena, lo invitó como su coordinador de Comunicación Social.

Fuentes de la Policía Municipal del lugar dijeron que el automóvil de Jurado se encontró estacionado en la zona centro del municipio, pero hasta la noche de ayer se desconocía su paradero.



Estudiantes normalistas vandalizaron ayer las oficinas de la Secretaría de Educación de Chiapas, donde destruyeron mobiliario y documentación de la dependencia.

Vandalizan normalistas oficinas de la Secretaría de Educación

De acuerdo con los reportes de seguridad, alrededor de 60 jóvenes llegaron poco después de media noche a bordo de cuatro vehículos y armados con piedras y palos

TUXTLA GUTIÉRREZ, CHIS.- Estudiantes normalistas vandalizaron ayer las oficinas de la Secretaría de Educación de Chiapas, donde destruyeron mobiliario y documentación de

la dependencia. De acuerdo con los reportes de seguridad, alrededor de 60 jóvenes llegaron poco después de media noche a bordo de cuatro vehículos y armados con piedras y palos e ingresaron con violencia a las oficinas de la Coordinación

EL UNIVERSAL Estatal del Servicio Profesional Docente y de la Dirección de Tecnologías la Información.

> Los normalistas realizaron pintas en las paredes, como Cenech vive y Prioridad al normalismo.

En los dos pisos del edificio quebraron puertas, y cristales y a los equipos informáticos y documentación oficial los arrojaron a la explanada y les prendieron fuego.

Los normalistas exigen el aumento de matrículas, la reconstrucción de escuelas dañadas por el sismo de 2017 y se oponen a la reforma educativa.

Por los destrozos, la Fiscalía General del Estado (FGJE) abrió una carpeta de investigación relacionada con delitos de robo con violencia, daños, motín, atentados contra la paz, la integridad patrimonial de la colectividad y del Estado.

La madrugada del 9 de febrero, otro grupo de normalistas vandalizaron la sede de la 67 Legislatura local. Dos días después, jóvenes encapuchados realizaron destrozos en las oficinas centrales de Educación.

Foto Internet

El reportero Hugo Jurado Estrada, de 56 años, se encuentra desaparecido desde el domingo por la noche, cuando salió de su domicilio.

Al menos 800 migrantes continúan en albergue de Piedras Negras

A 15 días de su llegada en el albergue instalado por el Gobierno del estado, los centroamericanos obtuvieron la mayoría la tarjeta de ayuda por razones humanitarias y algunos decidieron viajar a otros estados de México

PIEDRAS NEGRAS, COAH.-Hace 15 días llegaron a Piedras Negras, Coahuila, más de mil 700 centroamericanos que buscaban cruzar a los Estados Uni-

dos para pedir asilo. A 15 días de su llegada, quedan menos de 800 migrantes en el albergue instalado por el Gobierno del estado.

La mayoría obtuvo la tarjeta de ayuda por razones humanitarias y decidió viajar a otros estados de México.

Otros prefirieron regresar a

su país de origen y el resto fue deportado, algunos por pertenecer a la Mara Salvatrucha.

Quienes aún siguen en el albergue esperan que los Estados Unidos les autorice la visa hu-

Varias empresas, no sólo de Coahuila, sino de otras entidades del país, han ofrecido trabajo a los migrantes.

"Son muchas las empresas a nivel nacional y de otros estados de Coahuila y de los municipios, por ejemplo, de los grupos en Saltillo y de aquí de Piedras Negras que han mostrado interés, ellos están haciendo este registro y tenemos aproximadamente 150 personas", señaló José Luis Pliego, secretario de Seguridad Pública de Coahuila.

El futuro de los migrantes es incierto, el Gobierno del estado ha dicho que no tiene la capacidad para atender a los migrantes y esperan que, con la tarjeta de ayuda por razones humanitarias, los migrantes se muevan a otros estados del país para incorporarse a la vida laboral o realizar el trámite ante las autoridades estadunidenses en la búsqueda de asilo humanitario.

Matan a balazos a ex alcalde de Los Ramones, Nuevo León

NUEVO LEÓN.- El ex alcalde de Los Ramones, Nuevo León, Rosendo Galván Medina, fue asesinado a balazos en el municipio de Guadalupe.

Lo anterior ocurrió cuando hombres armados le disparan al menos 10 ocasiones, el ex alcalde visitaba a un familiar.

Los hechos se registraron cerca de las 8:40 de la noche, cuando presuntamente Galván Medina, de 62 años, descendía de su camioneta en la calle Hacienda Santa María en la colonia Hacienda La Silla.

Hombres armados que viajaban en un vehículo color azul lo sorprendieron y le dispararon.

Tras el arribo de las autoridades y paramédicos encontraron que la víctima presentaba dos impactos de arma de fuego. Alrededor del cuerpo localizaron 10 casquillos percutidos de un arma

AGENCIAS calibre .9 milímetros.

En diciembre de 2017 una de sus sobrinas, menor de 13 años, fue asesinada a balazos en un atentado contra su familia.

El ex edil llegaba a Guadalupe de una carrera de caballos realizada en el municipio de Los Ramones, lugar de donde era originario.



Rosendo Galván Medina ex alcalde de Los Ramones, Nuevo León.

ORDEN PÚBLICO



han canjeado 594 armas de fuego para su destrucción, como parte del programa "Sí al Desar-México, Rosa Icela Rodríguez.



A balazos fue ejecutada una mujer, ayer por la tarde, en la calle Emiliano Zapata de la delegación Salagua, en Manzanillo.

Foto de Sergio Uribe

Ejecutan a dos hombres en Manzanillo

Otro resultó herido, anoche; por la tarde, una mujer fue asesinada

Sergio URIBE ALVARADO

MANZANILLO.- Dos hombres murieron y otro resultó herido de gravedad tras ser agredidos a balazos, anoche, dentro de un domicilio en la calle Lázaro Cárdenas, junto a un restaurante en la delegación Salagua, en Manzanillo.

Alrededor de las 9:50 de la noche, los tres hombres, de quienes se desconocen datos generales, se encontraban dentro del domicilio, hasta donde ingresaron sujetos armados y les dispararon a quemarropa.

Acto seguido, los agresores salieron y huyeron a bordo de tres motocicletas, sin placas; no fueron detenidos.

Momentos después, arribaron elementos de la Cruz Roja y descubrieron que dos de las personas ya se encontraron sin vida; el herido fue trasladado de emergencia a una clínica.

La zona fue resguardada por corporaciones policíacas, mientras que el Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, inició las investigaciones correspondien**ASESINAN A MUJER**

Una mujer falleció luego de ser agredida a balazos, ayer por la tarde, en la calle Emiliano Zapata, de Salagua.

Alrededor de las 12:40 de la tarde, dos sujetos a bordo de una motocicleta llegaron hasta donde se encontraba la víctima, uno de ellos sacó una pistola y disparó a Servicio Médico Forense.

quemarropa, luego huyeron.

Debido a la gravedad de las heridas, la mujer falleció casi al instante.

Los agresores no fueron detenidos, a pesar del operativo implementado por las corporaciones

El agente del Ministerio Público ordenó el traslado del cuerpo al



Foto de Ángeles Ávalos

Una parrilla ocasionó un cortocircuito que incendió una vivienda en el Valle de las Garzas.

MANZANILLO

Se incendia una casa en el Barrio I

Reportan sólo daños materiales

Ángeles ÁVALOS

MANZANILLO.- Una vivienda se incendió el pasado domingo por la noche, en el Barrio I del Valle de las Garzas, en Manzani-

Los hechos se registraron alrededor de 10 de la noche, en la calle Allende.

Al sitio arribaron Bomberos Voluntarios, quienes en pocos minutos sofocaron las llamas, reportando sólo daños materiales.

Presuntamente, el incendio se originó debido a que el sismo registrado el domingo por la noche, ocasionó que una parrilla se moviera y causara un cortocircui-

Van 5 réplicas del sismo del domingo

Hasta las 9 de la mañana de ayer, se habían registrado cinco réplicas del sismo de 5.0 grados que se percibió el pasado domingo, a las 9:22 de la noche, en territorio colimense.

El epicentro estuvo a 32.6 kilómetros al suroeste de Punta Campos, Manzanillo, a una profundidad de 8 kilómetros (km).

Mediante boletín de prensa, se informó que las réplicas tuvieron magnitudes entre 3.2 y 3.9, con profundidades de 2 a 14 km, cercanos a la zona epicentral, entre 13.4 y 22.3 km de Punta de Campos.

El director general de la Unidad Estatal de Protección Civil, Ricardo Ursúa Moctezuma, especificó lo

Ángeles ÁVALOS anterior derivado del análisis que realiza el Centro Estatal de Comunicaciones y Monitoreo, con base en los datos que arroja el Servicio Sismológico Nacional,

Se le recuerda a la población que los sismos no son predecibles, por lo que es imperativo evitar rumores, atendiendo sólo las recomendaciones que se emitan de manera oficial.

Reiterando además la importancia de contar siempre con un plan familiar de protección civil y la mochila de emergencia, misma que debe contener un botiquín, víveres enlatados y agua potable para 2 días, documentos importantes, radio y lámpara con pilas, así como un kit de herramientas.

Hallan cadáver semienterrado en Coquimatlán

Sergio URIBE ALVARADO

COQUIMATLÁN.- El cuerpo sin vida de una persona fue localizado semienterrado el pasado fin de semana, en un predio de la comunidad de Pueblo Juárez, en el municipio de Coquimatlán.

Fuentes consultadas informaron que, de manera anónima, las corporaciones policíacas fueron informadas sobre la localización del cadáver.

Tras realizar las indagatorias, el

agente del Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, confirmó el hecho.

El cuerpo sin vida de quien se desconocen datos, fue desenterrado y trasladado al Servicio Médico Forense, para la necropsia de ley.

Participan mujeres en Academia de Bomberos

tas a la Academia de Bomberos Colima son mujeres, informó José Guadalupe Torres Preciado, subcomandante del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Colima.

La décima generación de esta academia se inauguró el pasado

En entrevista, Torres Preciado dijo que la participación de ellas es una competencia sana entre ambos

"Me parece muy buena, yo fui pionero de que se estableciera; esta es una competencia muy bonita de quien aprende más, quien es más disciplinado; hemos tenido buenos resultados".

Declaró que los días lunes tienen una guardia en el cuartel cen-

Ángeles ÁVALOS tral, exclusiva para las mujeres y el resto de días corresponden a los tiones de logística no hay guardias

> Cabe destacar que este fin de semana continuará la kermés que organizan las Bomberos en el Jardín Núñez de la ciudad de Colima, para recaudar fondos y asistir a una capacitación en el estado de Hidal-

> Mencionó que el evento es en marzo, por lo que espera que en lo que resta de este mes puedan completar el gasto.

> Finalizó, mencionó que los instructores y los voluntarios no reciben sueldo, por lo que es importante que el alumnado de la academia aproveche al máximo este lapso de aprendizaje.



Foto Internet

Continúa búsqueda de Norma Valencia

Ángeles ÁVALOS

Hace 15 días, Norma Valencia Cruz, de 41 años de edad, salió de su casa y ya no volvió.

Familiares mencionaron que Norma Valencia vive en la localidad de Tepames, municipio de Colima, y que no mencionó a dónde iría el domingo 3 de febrero.

Como características físicas, tiene un tatuaje de un San Judas en el brazo derecho, vestía camisa rosa v short de mezclilla.

Cualquier información sobre su paradero, comunicarse al teléfono 312 1084829.

Atrapan a cinco sujetos por delitos contra la salud

Sergio URIBE ALVARADO

Agentes de la Policía Estatal detuvieron en las últimas horas a cinco sujetos por delitos contra la salud y uno más por robo, durante los operativos realizados en diferentes barrios y colonias de la zona conurbada de Colima y Villa de

Fuentes extraoficiales informaron que, en una de las colonias del oriente de la ciudad de Colima, detuvieron a dos sujetos y otros tres en el centro, a quienes les encontraron envoltorios con ice y mariguana. En otro operativo, la mañana

de ayer fue atrapado un sujeto que había robado dentro de un domicilio en la colonia Torres Quintero, en la ciudad de Colima.

Todos los detenidos, droga y objetos incautados, quedaron a disposición del Ministerio Público, para que se determine su situación jurídica.



Foto de Ángeles Ávalos

En la décima generación de la Academia de Bomberos Colima están inscritas cuatro mujeres.